



# 「精いっぱい」

令和7年10月号  
姶良市立蒲生中学校

「学校教育目標」：自ら考え、判断し、主体的に行動できる生徒の育成



## より専門的な学びを

校長 富永 英明

日中の暑さも和らぎ、1年の中でもっとも過ごしやすい時期になりつつあると感じます。さて、本校では開かれた学校づくりの一環として、地域の人材を活用し、地域の方々と連携・協働して生徒の学びを開拓することで、生徒たちが幅広い専門的な知識を身に付けることができるよう、年間を通して様々な取組を行っています。10月には県教育委員会の事業を活用し、漆校区コミュニティ協議会支援員の外園清視先生に保健体育の授業（剣道）の講師を引き受けさせていただきました。本校保健体育教諭と連携し、武道に関する専門的な知識や技能を生徒たちは学ぶことができ、充実した時間となりました。



### 授業後の生徒の感想

- 基本の動きを勝ち抜きでやったのが楽しかった。
- 昨年に比べて対戦する練習が多かったので楽しかった。負けた時の体力作りがきつかった。
- 昨年やったことを結構覚えていなくて難しかった。
- 審判のやり方がわかった。思ったよりはけっこう簡単だった。

10月24日（金）には、ご来賓、保護者、地域の皆様にご来校いただき、第58回文化祭を盛大に開催することができました。生徒会本部のオープニングから各学年の劇、合唱、英語暗唱、国語スピーチ、吹奏楽部演奏など全ての舞台発表が見応えのあるものでした。展示においても、各学年のモザイクアートや各教科で取り組んできた多数の作品があり、みなさん一人一人の個性を感じることができました。今年の文化祭のテーマは、**Passion～一人一人の情熱にスポットライトを～**でしたが、文化祭本番を迎えるまでに、一人一人がしっかりと自分のやるべきことを自覚し、積極的に取り組んできた成果が十分に表れました。

2学期も大きな行事が終わり、折り返しに入ります。来週には、地域が育む「かごしまの教育」県民週間になります。多くの保護者や地域の皆様に来校していただき、生徒たちの学校生活の様子を遠慮なく参観し、あたたかい励ましのことばをかけていただければ幸いです。多くの皆様のご来校を心待ちしております。

## 姶良・伊佐地区中学校新人体育大会

10月7日（火）～9日（木）に新人体育大会が行われました。3年生からバトンを受け継いで、新体制の大会ということで、緊張しながらも2年生を中心に熱戦が繰り広げられました。

大会に参加した生徒の皆さん、応援に来てくれた保護者のみなさま、ありがとうございました。

### 【入賞おめでとう】

男子バスケットボール部：優勝 女子バレーボール部：準優勝 男子バレーボール部：3位

## 第58回文化祭

10月24日、地域が育む「かごしまの教育」県民週間の先駆けとして、第58回文化祭を開催しました。会場の体育館の壁には、各学年で製作された大きなモザイクアートが展示され、舞台発表では、劇、合唱、合奏、英語暗唱、スピーチ等、どの発表もしっかりと練習がなされ、見応えのある仕上がりとなりました。展示作品も生徒の力作がたくさん並びました。生徒それぞれがしっかりと自分の役割を果たし、活動をすることができました。

3年生舞台発表の様子



1年生モザイクアート



3年生モザイクアート



2年生モザイクアート



## 生徒会本部役員選挙・立会演説会

10月15日（水）、現生徒会本部役員の任期満了に伴う改選選挙を実施しました。立候補した生徒たちは、「こんな学校にしたい」「こんな生徒会にしたい」という願いを発表しました。緊張しつつも、自分の考えを一生懸命に話す姿は素敵でした。

今回の選挙結果から、生徒会長として2年生の厚地華音さん、副会長として1年生の渡邊敦心さんが選出されました。これまでの先輩方の伝統を引継ぎつつ、豊かな学校文化を築いてほしいと思います。



## 11月 の主な行事

- 1日(土)地域が育むかごしまの教育県民週間(～7日)
- 4日(火)卒業生による講演会(家庭教育学級)
- 5日(水)PTA給食試食会(家庭教育学級)
- 6日(木)市小・中合同音楽会(2年生)【午後】
- 7日(金)1年生歯科講話
- 11日(火)県スクールカウンセラー来校日【午後】
- 11日(火)3年生三者面談、1・2年教育相談開始

- 13日(木)地区総体新人陸上大会
- 18日(火)3年生デートDV講座
- 19日(水)市スクールカウンセラー来校日【午前】
- 21日(金)1年福祉校外体験学習
- 25日(火)家庭学習強調週間(～12/3)
- 27日(木)県スクールカウンセラー来校日【午前】
- 28日(金)避難訓練(火災)

